

Mariko YAMASHITA

Bonjour à tous.

Je m'appelle Mariko Yamashita.

Enchantée.

J'ai quatorze ans. Je suis étudiante au Collège Municipal d'Onari.

J'adore ce collège.

Ma mère travaille pour la télévision française TV5MONDE.

Elle me parle toujours de la France, de ses traditions et de sa langue.

Cela me fait très très plaisir de m'adresser à vous en français aujourd'hui.

Depuis l'âge de 6 ans, j'habite à Kamakura. Avant, j'habitais à Shizuoka.

Je suis très impressionnée par la nature de Kamakura.

Tout à côté de chez moi, il y a la mer et beaucoup de temples shintos et bouddhistes.

A Kamakura, il y a eu le premier gouvernement de Samurai qui a été fondé au 12ème siècle.

Il y a encore aujourd'hui des bâtiments historiques.

A Kamakura, nous sommes toujours en contact avec la nature.

A l'école d'Onari, nous avons eu beaucoup de leçons sur la nature.

Et aussi, l'école organisait des soirées pour les enfants pour admirer les Etoiles.

L'école donnait des leçons de cuisine pour faire des gâteaux avec "Yomogui" qui poussent dans nos jardins.

Il y avait aussi des balades dans la forêt "Yato" qui est au Mont Kamakura pour conserver la forêt, etc. etc.

Cette école est une ancienne maison de champagne de la famille impériale.

A l'école, nous avons été guide pour des touristes.

J'ai étudié beaucoup de choses sur Kamakura.

Tsurugaoka Hachiman, le plus grand temple Shinto de Kamakura.

Komachi Dori, le quartier commerçant etc.etc.

J'adore Enoden, le petit tramway.

Il marche très lentement et passé tout à coté des murs et des portes des maisons. Je n'ai jamais vu ça.

Pour moi, Enoden est le symbole de Kamakura. Le lien entre la montagne, la mer et les hommes.

J'espère que beaucoup beaucoup de touristes visiteront Kamakura, mélange d'anciennes et de nouvelles cultures, et découvriront et reconnaitront aussi l'importance de préserver la nature et les lieux historiques.

J'aime les festivals et la mer de Kamakura.

Kamakura est unique.

J'adore Kamakura.

Merci beaucoup.